平成29年12月5日発行



11月実行委員会だより

港区立御成門中学校 PTA 会長 榎戸太志

平成29年11月18日(土)午前11時~ ランチルームにて

榎戸会長より

皆さま、おはようございます。本日はご多忙の中、夏休み明けの9月から2ヶ月ぶりとなります実行委員会にお集まりいただきありがとうございます。

この間も、多くの行事がありましたが、皆さまのご協力のおかけですべて滞りなく終えることができました。大変にありがとうございました。

後ほどお話が出ると思いますが私のほうからは若干長くなりますが、まず9/13 愛宕母の会夏のつどいでは、武井区長はじめ青木教育長、警察署長や消防署長その他多くの地域の方々と交流を深めました。9/16 小中 PTA 合同スポーツ交流では、保護者と教職員が真剣にボールを追い一緒に汗をかき楽しく交流できました。10/7、8 みなと区民まつりには中 P 連ブースにて10校の港区立中学校 PTA 会長・副会長が総出で、自校のアピールに汗を流しました。10/14 小中 PTA 合同研修会は、関口成人教育委員長のご協力により、南スーダン国際平和協力隊長も務められた野村1 佐様を講師に迎え「現在の日本の国際協力について」と題する講演会を開催し、本校生徒はじめ他校・地域から聴講される方もいるなど大変すばらしい講演会となりました。11/3 合唱コンクールには PTA コーラスに教職員や地域の方も含め多くの参加をいただき生徒からも大好評でした。11/14 都中 P と東京都校長会事務局との懇談会では都庁舎において主に教職員の働き方改革について議論が行われました。今年は創立70周年記念行事が青山中と赤坂中で行われ、それぞれ特色ある素晴らしい記念行事に出席してきました。

さて、この度、日本 PTA 会長団体賞がわが港区立御成門中学校 PTA に決定され、昨日 11/17 ホテルニューオータニで行われた文部科学省・公益社団法人日本 PTA 全国協議会年次表彰式に本校 PTA の代表として鎮目副会長と出席してまいりました。当会は社会教育関係団体として 70 年の長い歴史をもち、現在全国 800 万人の子供たちと保護者を含めると 1000 万人を超える日本最大の公益社団法人であります。今回の受賞は当校 PTA に関わるすべての方々の栄養であり、日々 PTA 活動にご尽力いただいている皆さまの貢献を称えたものであります。日頃より石鍋校長先生が「日本一の中学校を目指す」と生徒たちへ示していることを、そのさきがけとして私たち親が示せたのではないかと感謝する次第です。本当にありがとうございました。そして、大変におめでとうございました。

この後、自然農園体験教室の説明会が有りますがお時間のある方は、是非ご参加ください。

石鍋校長先生より

皆さん、おはようございます。2ヶ月ぶりの実行委員会です。この間、様々な教育活動、PTA 活動がありました。PTA の皆様には、いろいろとご協力をいただきました。ありがとうございました。

さて、今日は、11月3日に開かれた合唱コンクール、学習発表会について報告させていただきます。合唱コンクールは、どの学年もとても一生懸命に歌っており、それだけでも素晴らしかったのですが、学年が上がるにつれて完成度が明らかに高まっていきました。まさに、生徒たちの合唱コンクールにかける思いと今までの教育の積み重ねの成果であると思い、とてもうれしくなりました。また、ある地域の方からは、「私の子供は10年以上も前に御成門中を卒業してしまったので、今ここに参加はしていませんが、それでもものすごく感激してしまいました。今の保護者の皆

さんはどんなに感動していることでしょう。」と話されました。また、PTA 榎戸会長からは、「午後の学習発表はどれも素晴らしく、非常にレベルが高い。高校生のレベルと言っても良いですね。」との言葉をいただきました。朝礼で、このことを話しましたが、生徒はとても喜んでおり、次への自信につながったようです。教職員にとりましても、とても充実した一日になりました。PTA の皆様が多くの場面で支えてくださったおかげで、私たちは生徒への指導に集中できました。本当にありがとうございました。

現在、生徒たちは、毎朝ボランティアで落ち葉掃きを行っています。何と今年は、小学校側にも 出向いて活動しています。また、2年生の学級委員は、私のところにやってきて、校庭、ピロティ、 トイレ掃除をしたいと申し出てくれました。期末考査が終わってから、始めてもらう予定です。生 徒のまさに主体性が学校の至る所に現れています。御成門中生の伸び代はまだまだあります。これ からも大いに期待したいと思います。

【学校より】

- ●合唱コンクールの取組はどのクラスもとても立派でした。また、昨日オリンピックパラリンピック教育「障害者理解」として元パラリンピアンの千葉さんにお越しいただき、車いす陸上競技でのお話や車いすでの生活の中でのご苦労をお話しいただきました。来週から期末考査です。提出物を含め、各学年しっかり取り組んでいます。
- ●学校中が盛り上がった合唱コンクールも終え、学校は落ち着いて生活しています。風邪の季節 到来です。健康管理に注意をしてください。また、何かご心配なことがあるときにはいつでも 学校にお問い合わせください。

【PTA連合会・地区委員会報告及び予定】

- ●9/14 芝地区クリーンキャンペーン(お助け隊協力)
- ●9/26 中P連 第2回理事会(赤坂中学校)
- ●10/7・8 中P連 みなと区民まつりブース出展
- ●10/12 芝地区クリーンキャンペーン(お助け隊協力)
- ●10/24 港区教育委員会事務局懇親会
- ●10/31 第8回都中P70周年記念行事実行委員会
- ●11/16 芝地区クリーンキャンペーン(お助け隊協力)
- ●12/14 芝地区クリーンキャンペーン(お助け隊協力)※予備日:12/19

【各委員会報告】

☆成人教育委員会 9月16日(土) 小中スポーツ交流参加

10月14日(土)小中合同研修会講演会開催

10月17日(火)給食試食会開催

☆校外生活委員会 10月18日(水)環境浄化パトロール参加

☆広報委員会 9月16日(土) 小中スポーツ交流撮影

10月 4日(水)港区連合体育大会撮影

10月14日(土) 小中合同研修会撮影

10月17日(火)給食試食会撮影

11月 3日(金) 合唱コンクール撮影

11月16日(木)3月号発行に向け原稿依頼

☆3学年委員会 10月10日(火)茶話会準備

10月14日(土)茶話会開催

☆2学年委員会 10月 4日(水)港区連合体育大会応援

11月18日 (土) 制服リサイクルチェック



☆1学年委員会 9月16日(土) 小中スポーツ交流会参加

10月10日(火)修学旅行業者選定

10月14日(土)小中合同研修会参加

☆選挙管理委員会 10月10日(火)候補選出用紙作成

11月 3日(金)選出用紙回収、開票、公示

投票用紙作成

選挙管理委員会よりお知らせ

「30 年度 執行部役員·監事選出 立候補·推薦」結果 役員・監事に立候補・推薦された方々のお名前を、本校エントランスに掲示してあ ります。立候補・推薦された方々あてに、掲示周知のお手紙を配布いたしました。

【議事より】

●11月25日(土) 自然農園体験教室 ※説明会11/18(土)

(担当委員会分担 執行部:広報(撮影))

【その他】

●9/16(土) 小中スポーツ交流

●10/4 (zk)

港区連合体育大会

●10/7・8 (土・日) みなと区民まつり こども広場 中P連ブース参加

●10/14 (土)

小中合同研修会

●10/17 (火) 給食試食会

●11/3 (金)

PTA コーラス参加

●11/17(金) 公益社団法人日本 PTA 全国協議会表彰式

日本 PTA 会長賞受賞

●12/9・23(土) ふれあいテニス

☆新年交歓会

平成30年1月12日(金)午後6時より メルパルク東京にて【次回議題】

☆次回の実行委員会は、12月16日(土)11:00~ ランチルームにて開催予定です。 どなたでも参加いただけますので、お気軽にお越しください。